



GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Sáez Alonso-Muñumer y D. Iván Espinosa de los Monteros de Simón en sus respectivas condiciones de Diputado y Portavoz del Grupo Parlamentario Vox (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la situación en la que se encuentra el Depósito de Locomotoras de Valladolid.**

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Depósito de locomotoras de Valladolid. Es un edificio simétrico, con una parte central recta de taller y dos zonas curvas a ambos lados de la primera para depósito de las locomotoras de vapor, cada una con capacidad para abrigar once máquinas.

Catalogado como Bien Protegido en 2004 se encuentra de ruina progresiva, las rotondas para invertir las locomotoras al menos funcionaban en torno a la década del 2000.

Aunque ha habido varios proyectos para su recuperación como su uso para biblioteca o centro comercial, ninguno ha prosperado. Las diferentes administraciones permanecen impasibles y parece que su pretensión es la desaparición de este conjunto histórico, las mínimas intervenciones realizadas refuerzan aún más esto, dado que parecen estar enfocadas hacia su demolición.

En relación con todo lo anterior, se formula la siguiente pregunta al Gobierno en funciones, solicitando recibir respuesta por escrito:

¿Qué actuaciones se encuentran previstas para evitar el deterioro o desaparición del depósito de locomotoras de Valladolid?

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

Iván Espinosa de los Monteros de Simón
Portavoz GPVOX